

あすなろだより 5月号

広島市立美鈴が丘高等学校あすなろ会 担当 3-1,6 2-3,4,5



○まごころ弁当に参加しました！（3月22日）

まごころ弁当では、地域の方々と協力して高齢者の方々にお弁当を作りました。
また、お弁当も地域の方々が考えたメニューを一から作り、色々な工夫もしました。食べる方が高齢の方なので具材を切る時は、食べやすいサイズに切ることや食中毒にならないように除菌をし、安全に食べられるように気を付けました。
お弁当を届けると皆さん喜んでくださったのでとても嬉しかったです。



○キッズ料理教室（3月23日）

美鈴が丘公民館で小学生のパン作りのお手伝いをしました。
小学生たちのやる気が出るように声掛けをしたり、パンの発酵と焼く間の時間は小学生たちが暇にならないように、なぞなぞやリズム遊びなどを一緒にしました。
小学生とパン作りやレクを通して打ち解けることが出来たので良かったです。



○ランチョンマット手渡し&裁断（4月11日、19日）

美鈴が丘小学校の新一年生にランチョンマットを手渡しに行きました。あすなろ会では毎年、入学祝いとして給食で使うランチョンマットを製作しています。子供達はランチョンマットを渡すと、大きな声で「ありがとう!」とってくれました。



被服室で、ランチョンマットを来年度の小学生に贈るために布の裁断をしました。あすなろ会部員総勢で布に線を引いたり、切ったり、アイロンをかけたしたりして、一枚一枚を丁寧に作りました。

このように、あすなろ会では、ボランティア活動や小学1年生に渡すランチョンマット作りをしています。毎週金曜日の16時から被服室で活動しているので、興味があれば来てみてください。